

ABSTRAK

Nurainun. 2022. “Pengembangan Modul Bimbingan Pranikah untuk Meningkatkan Kesiapan Menikah bagi Calon Pengantin”. Tesis. Program Studi S2 Bimbingan dan Konseling. Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Padang.

Pernikahan yang harmonis tidak lepas dari kesiapan suami istri sebelum melaksanakan pernikahan. Baik itu kesiapan emosi, kesiapan sosial, kesiapan peran, maupun kesiapan finansial. Karena pernikahan merupakan suatu transisi kehidupan ke peran yang baru sebagai suami istri, maka kesiapan menikah sangat diperlukan dengan tujuan agar masing-masing pasangan dapat mengetahui, memahami, serta menyikapi nilai-nilai pernikahan. Tujuan penelitian ini adalah: (1) menghasilkan produk berupa modul bimbingan pranikah untuk meningkatkan kesiapan menikah calon pengantin yang valid secara isi dan tampilan, (2) menghasilkan modul bimbingan pranikah untuk meningkatkan kesiapan menikah calon pengantin yang praktis digunakan, (3) menghasilkan modul bimbingan pranikah untuk meningkatkan kesiapan menikah calon pengantin yang efektif.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian pengembangan dengan langkah pengembangan model ADDIE (*Analyze, Design, Development, Implementation, and Evaluation*). Subjek uji coba penelitian terdiri dari 3 orang ahli untuk menguji kelayakan materi dan kelayakan tampilan yaitu: (1) Prof. A. Muri Yusuf, M.Pd., (2) Prof. Mudjiran, M.S., Kons., (3) Prof. Herman Nirwana, M.Pd., Kons. Serta 2 orang penasehat pernikahan yaitu (1) Samsu Azhari, MM., (2) Jhoni, S.Ag., dan 6 orang calon pengantin untuk menguji keterpakaian modul. Data hasil penelitian dianalisis menggunakan analisis deskriptif dan statistik non parametrik.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) modul bimbingan pranikah untuk meningkatkan kesiapan menikah calon pengantin berada pada kategori sangat layak dari segi isi modul dan pada kategori sangat layak dari segi tampilan modul, (2) tingkat keterpakaian modul bimbingan pranikah untuk meningkatkan kesiapan menikah calon pengantin berada pada kategori sangat baik, dan (3) modul bimbingan pranikah untuk meningkatkan kesiapan menikah calon pengantin efektif digunakan untuk meningkatkan kesiapan menikah.

Kata kunci: *Bimbingan Pranikah, Kesiapan Menikah, Modul*